

VISITAS IES LA ENCANTÁ

Rojales, 9 de marzo de 2023

Dentro de los proyectos Erasmus, el Instituto de Enseñanza Secundaria La Encantá (Rojales), ha recibido en su centro a un grupo de 30 alumnos/as, estudiantes de ESO, Formación Profesional y Bachiller, de las especialidades de Informática y Economía, acompañados por el director de su centro, un profesor y dos profesoras, siendo su procedencia: 3th EPAL PEIRAIA (School of Vocational Training, Pireus, Grecia).



Durante los días 6 de marzo hasta el 9 de marzo de 2023, han realizado un curso de formación, con una duración de 16 horas, denominado "Cloud Computing & Online Applications".

La formación ha sido impartida en inglés, con la colaboración de 3 profesores/as del IES La Encantá, de las especialidades de Informática, Formación y Orientación Laboral.

El curso se ha desarrollado proporcionando al alumnado los conocimientos necesarios sobre la utilización de la tecnología y los servicios de informática en la nube, enfocados en el espíritu y la competitividad empresarial. La promoción de tecnología moderna en las empresas y la futura empleabilidad de los/as alumnos/as ya sea como empresarios o como trabajadores por cuenta ajena.

El alumnado ha realizado un proyecto de empresa en la red, donde se han visto todos los apartados de creación de una empresa, desde la generación de la idea, localización, logo, competencia, clientes, proveedores, método DAFO, marketing, elección de forma jurídica, documentación necesaria para dar de alta a la misma.

El **objetivo general** del proyecto es proporcionar los conocimientos necesarios sobre la utilización de la tecnología, en particular, los servicios de computación en la nube dentro del espíritu empresarial.

El programa de formación ha tenido como base principal:

- Promover la competitividad empresarial.
- La promoción de tecnología moderna en las empresas, que sin duda mejora su productividad y simplifica la complejidad de su trabajo diario.
- La futura empleabilidad de los/as alumnos/as ya sea como empresarios o como trabajadores por cuenta ajena, por lo que esta especialización es una potente herramienta para el futuro desarrollo profesional del alumnado.

Curso 2022-2023

Participar en un proyecto de movilidad de este tipo ha ayudado al alumnado a adquirir una experiencia y recursos para lograr los siguientes **OBJETIVOS** específicos:

- Satisfacer las necesidades de expansión y despliegue de los sistemas de información.
- Ser capaces de estimular su competitividad mediante la promoción de nuevas técnicas y métodos.
- Ampliar sus áreas de conocimiento para poder orientar a los empresarios y asesorar sobre soluciones eficaces.
- Impulsar nuevas tecnologías y métodos emergentes para mejorar los servicios que ofrecen.

El programa de formación está diseñado de acuerdo con las características y necesidades de los participantes para que, en combinación con las habilidades prácticas y actitudes que requiere su especialización, sean competitivos y capaces de reclamar y lograr la inserción en el mercado laboral.



Además del curso realizado, el alumnado ha participado en una serie de visitas programadas:

- Lunes, 6 de marzo, a las 11:00h recibimiento en el IES La Encantá, por parte de la banda de música del centro; posteriormente se procedió a una visita por todas las instalaciones del instituto, mostrándose las aulas de informática en las que se impartirá el curso.

Se realizó una reunión para tratarse temas de especial relevancia: ECVET y a la transferencia de créditos. La importancia de la educación y formación profesional en Europa. Comparación del sistema educativo de España y el de Grecia.

Por la tarde, el alumnado se procedió inicio al curso de 16:00 a 20:00h.

- Martes, 7 de marzo, visita en la localidad de Callosa de Segura, a la empresa, “Tecnología Deportiva” (El León de Oro), dedicada a la fabricación de hilos y redes. Horario de la visita: 09:00 a 12:00h.
Posteriormente se inició la salida hacia Santomera (Murcia) para la visita de la empresa farmacéutica HEFAME, dónde conocieron el funcionamiento de una farmacia digital. Horario de la visita: 12:30 a 13:30h.

Por la tarde, asistencia al curso en el horario establecido.

- Miércoles, 8 de marzo, visita en la localidad de Elche, a la empresa, “Neumáticos Soledad”, dedicada a la fabricación y distribución de neumáticos.

Por la tarde, asistencia al curso en el horario establecido.

- Jueves, 9 de marzo, visita en Alicante, a la empresa, Distrito Digital, CV, complejo dedicado a viveros de empresas, desarrollos de juegos en internet, locales para la producción de películas, entre ellas, hay que destacar “Lo imposible”. Horario de la visita: 10:00 a 12:30h.

Por la tarde, asistencia al curso en el horario establecido. Entrega de diplomas de asistencia, una pequeña recepción y posterior clausura de este, dando las gracias a todos los asistentes y participantes por su colaboración.

Curso 2022-2023

Empresa: Tecnología Deportiva “El león de oro” Callosa de Segura
(Alicante)



Empresa Farmaceutica: HEFAME Abanilla (Murcia)



Empresa: Neumaticos Soledad (Elche)



Distrito Digital: Ciudad de la Luz (Alicante)



Clausura del curso. Entrega de diplomas.



Encarnación García Martínez

Coordinadora Erasmus+